



EXCELSIOR

Sentenció el Presidente de la FIFA

"No Permitiré Nada Contra Argentina Deberá Respetarse el Acuerdo de 1977"

Por GUILLERMO GARCIA

"México podría organizar el cuarto Día Mundial del Fútbol (juego entre América y Europa) si así lo solicita para 1977", manifestó ayer el señor Joao Havelange, presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociación al concluir un día de agitadas actividades que se inició a las 10.30 horas en la sede la Federación Mexicana de Fútbol.

Los dirigentes del Consejo Nacional de dicha Federación le expusieron una serie de inquietudes a las cuales el máximo dirigente del fútbol mundial buscó darles orientación para que ellos mismos solucionen sus problemas y no todo se lo quieran dejar a la FIFA.

Comprendió Havelange que los nuevos directivos mexicanos busquen una orientación, diciéndoles que toda cuestión técnica sea consultada directamente a la sede de la FIFA en Zurich, Suiza, donde la gente especializada las estudiará para aceptarlas o rechazarlas.

PETICIONES

"El señor Badillo, presidente del fútbol amateur, me pidió que la Selección que ganó en Cannes se enfrentara a la similar de Brasil que el año anterior fue campeona. Le dije que era difícil ya que la de Brasil es mayor que la de aquí puesto que tiene un año más de edad, pero que, en embargo, haga su solicitud a la Confederación Brasileña de Deportes".

Toda esta información estaba siendo proporcionada

por Joao Havelange en la sede de la Asociación de Reporteros de Fútbol luego de haber asistido a una comida que organizó en su honor la Federación Mexicana de Fútbol.

Siguió diciendo: "Lo mismo aconsejé a la Segunda y Tercera División. Les dije que se dirigieran directamente a la CBD y les aconsejé que hablaran con las Federaciones de Argentina y Colombia que también tienen estas divisiones... Es un error que la Tercera División quiera integrar una selección con jugadores de 23 años. A esa edad el que no llegó a Primera ya no funciona. Debe ser de 18 años su selección".

"También me preguntaron sobre la intervención de la FIFA en los Juegos Panamericanos. A nosotros no nos corresponde intervenir, sino a la ODEPA. FIFA sólo estará al pendiente de que se cumpla el reglamento de fútbol en los Juegos Panamericanos. El delegado de la F. I. F. A. en los Panamericanos es el vicepresidente Guillermo Cañedo. En la Comisión Disciplinaria con el señor Abilio D'Almeida y del Comité Amateur el señor Granatkin".

A pesar de las declaraciones públicas previas de que Túnez será el primer país que efectúe un Torneo Mundial Juvenil, se le solicitó oficialmente el deseo de hacerlo en México y repitió lo que dijo a su llegada, que no es posible debido a que es con el fin de desarrollarlo en países de Africa, Asia y de Centroamérica, ya que a México lo considera a otro nivel superior por haber organizado una Copa del Mundo y unos Juegos Olímpicos.

Escuchó la inquietud de poner un cronometrista en los juegos oficiales independientemente del árbitro. Que el silbante pare el juego para aconsejar y orientar al jugador. "Esa es labor de los técnicos y dirigentes en sus clubes, no del árbitro en la cancha que está para hacer respetar las reglas de juego".

Escuchó la inquietud de poner un cronometrista en los juegos oficiales independientemente del árbitro. Que el silbante pare el juego para aconsejar y orientar al jugador. "Esa es labor de los técnicos y dirigentes en sus clubes, no del árbitro en la cancha que está para hacer respetar las reglas de juego".

FUERTE COSTO

"México puede organizar cualquier torneo internacional a invitación y si desea para 1977 el cuarto Día Mundial de Fútbol que si es oficial y que lo manejaría la FIFA".

"México necesitaría hacer una inversión aproximada de 500,000 dólares (6 millones 250 mil pesos) para ese juego... Son 16 jugadores europeos y otros tantos de América pagándoles pasajes, hospedaje, alimentación y 1,000 dólares a cada uno. También de los cuerpos técnicos y directivos, árbitros, representantes de comisiones de la FIFA, banquete, premios... Si se sienten aptos lo pueden solicitar".

El ingeniero Juan de Dios de la Torre, presidente de la FMF, que estaba presente en la charla de Havelange, comentó al respecto: "Esta es una nueva época en la Federación. Debemos estudiar detenida y perfectamente tal posibilidad antes de dar una respuesta final".

Nuevamente se tocó el punto de Argentina donde varios países europeos quieren que

no se haga allí el Mundial de 1978: "No permitiré nada contra Argentina. Yo, como presidente de la FIFA debo hacer respetar un acuerdo que tomó la mayoría en 1964. Ya votaron y tuvieron diez años para echarlo atrás... No por el descontento de unos cuantos vamos a dar marcha atrás".

Sobre la información llegada de Europa en el sentido de que los países que integran la Unión Europea de Fútbol (UEFA) están descontentos con FIFA y con él principalmente, desquebrajándose las relaciones existentes, el hombre comentó: "Hoy, mañana y todos los días saldrán informaciones en el mismo tono. No me inquietan, seguiré trabajando como hasta hoy. Ya he visitado 34 países como presidente de la FIFA y espero visitar en mi periodo de cuatro años, a todos los países que integran la FIFA que son 143".